



BOLETIN OFICIAL

DE LA

PROVINCIA DE ZARAGOZA

Año CXLIII

Martes, 14 de septiembre de 1976

Núm. 212

Depósito legal: Z. núm. 1 (1958)

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS LABORABLES

Administración: Palacio de la Diputación Provincial. - Negociado de Hacienda

Las leyes entrarán en vigor a los veinte días de su completa publicación en el "Boletín Oficial del Estado", si en ellas no se dispone otra cosa. (Artículo 2.º - 1 del Código Civil. Texto aprobado por Decreto de 31 de mayo de 1974).

Inmediatamente que los señores Alcaldes y Secretarios reciban este

BOLETÍN OFICIAL dispondrán que se fije un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del siguiente. Los señores Secretarios cuidarán, bajo su más estrecha responsabilidad, de conservar los números de este BOLETÍN, coleccionados ordenadamente para su encuadernación, que deberá verificarse al final de cada semestre.

SECCION TERCERA

Núm. 6.174

Excma. Diputación Provincial de Zaragoza

Extracto de los decretos dictados por la Presidencia de la Corporación durante el mes de julio de 1976, conforme a lo establecido en el artículo 171 de Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales.

Día 7

Presidencia

Designar a don Carlos Cerdán Lantada corralero de la plaza de toros, propiedad de esta Corporación, mediante contrato de trabajo de carácter eventual.

Asistencia Social

Autorizar la entrega de un menor procedente del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia (Instituto Provincial Materno Infantil).

—Idem ídem.

—Idem ídem.

—Autorizar al señor Director del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia (Instituto Provincial Materno Infantil) para efectuar el traslado de varios menores a la CEP.

—Conceder un premio de nupcialidad a una antigua alumna del Hogar Pignatelli.

—Aprobar nómina de estancias presentadas por el Hospital "Royo Villanova", correspondientes al mes de abril.

—Idem ídem del Hospital Santo Domingo, de Caspe.

—Idem ídem del Instituto "Pedro Mata", de Reus.

—Idem ídem del Instituto Psiquiátrico Femenino de San Baudilio de Llobregat.

Personal y Seguridad Social

Aprobar nota de gastos presentada por el beneficiario don Pedro Vicioso Gil.

—Aprobar relación de medicamentos suministrados por la farmacia "Adolfo Goyeneche" a los beneficiarios con destino en Tarazona, importante 4.175 pesetas.

—Aprobar facturas presentadas por don Antonio Sánchez García, Doctor Urólogo, por intervenciones y visitas efectuadas a enfermos del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia, importantes 104.000 pesetas.

Urbanismo, Deportes, Turismo, Sanidad y Vivienda

Conceder una copa de metal plateado para las tiradas olímpicas de tiro al plato XI Gran Premio Internacional de la Cuenca del Ebro y Campeonato de Aragón.

—Conceder una medalla de bronce para los Campeonatos de Aragón de Tiro con Arco.

—Conceder una medalla de bronce a la Federación Zaragozana de Patinaje para el Gran Premio Fiestas de Primavera.

—Conceder diversos trofeos con destino a las fiestas patronales de Daroca,

Cooperación, Geología y Desarrollo Socioeconómico

Abonar al Ayuntamiento de Brea de Aragón la cantidad de 516.470 pesetas a cuenta de la subvención del Plan 74-75 para obras de ordenación y pavimentación de calles y cubrimiento de barranco.

—Abonar al Ayuntamiento de Cosuenda la cantidad de 8.872 pesetas en concepto de ayuda económica para redacción de proyecto para obras municipales.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Herrera de los Navarros 2.281 pesetas.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Muel 117.400 pesetas.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Muel 7.977 pesetas.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Epila 8.626 pesetas.

—Conceder al contratista adjudicatario de las obras de distribución de aguas y saneamiento de Encinacorba, don Carmelo Pellicer, una prórroga de tres meses para la terminación de las mismas.

Agricultura, Ganadería y Repoblación Forestal

Aprobar recibos de "Eléctricas Reunidas de Zaragoza", importantes 2.330 pesetas.

Hacienda y Patrimonio

Aprobar factura de "Talleres Bández", importante 4.540 pesetas.

Obras Públicas

Conceder licencia de obras a don José-María Marcén Seral, de Zaragoza,

—Idem ídem a la Delegación del Ministerio de Obras Públicas de Zaragoza y al Ayuntamiento de Ariza.

—Idem ídem a don José Roy, de Zaragoza.

—Idem ídem a don Andrés Til, de Zaragoza.

—Idem ídem a don Narciso Elorri, de Biota.

—Idem ídem a don Aurelio Fontecilla, de Zaragoza.

—Idem ídem a doña Adoración Serrano Ramas, de Fuendejalón.

—Idem ídem a don Celso Martín, de Calatayud.

—Idem ídem a don Francisco Vidal, de Fuendejalón.

—Idem ídem a don Telesforo Marín, de Calatayud.

—Idem ídem a don Félix Hernández, de Cosuenda.

—Idem ídem a don José-María García, de La Almunia.

—Idem ídem a don Mariano Estrada, de Zaragoza.

—Idem ídem a don Jesús Aznar, de Fuendejalón.

—Idem ídem a don Aarón García, de Almonacid de la Cuba.

—Idem ídem a don Luis-Alberto García, de Fréscano.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Godojos.

—Idem ídem al Ayuntamiento de Langa del Castillo.

—Idem ídem a don Pascual Cabestré, de Las Pedrosas.

—Idem ídem a hermanos Cabestré, de Las Pedrosas.

—Aprobar cuenta de gastos efectuados por la Sección de Vías y Obras provinciales en la primera quincena de abril para conservación de la red viaria provincial.

—Aprobar obligaciones contraídas por la Sección de Vías y Obras provinciales en el mes de abril.

Hacienda y Patrimonio

Aprobar obligaciones contraídas en los meses de enero y febrero por el taller de Carpintería.

—Darse por enterada la Presidencia del ingreso de 1.000 pesetas en concepto de donativo a la CEP.

—Darse por enterada la Presidencia del ingreso de 172.000 pesetas en concepto de ayuda a minusválidos, del año 1975.

—Darse por enterada la Presidencia del ingreso efectuado por la Dirección del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia en concepto de ingresos totales del mes de mayo, por un importe de 1.831.461 pesetas.

—Aprobar pliego de cargo número 36.

—Aprobar pliego de cargo número 22.

—Aprobar pliego de cargo número 35.

—Aprobar pliego de cargo número 34.

—Aprobar pliego de cargo número 33.

—Aprobar facturas de "Maderas Puros", importantes 9.845 pesetas.

—Aprobar factura de "Zardoya Otis", importante 7.622 pesetas.

—Aprobar factura de "Fomento de Obras y Construcciones", importante 657 pesetas.

—Aprobar factura de "Casa Crespo", importante 7.020 pesetas.

—Aprobar factura de "Octavio y Félix", importante 4.056 pesetas.

—Aprobar factura de "El Cachirulo", importante 56.740 pesetas.

—Aprobar recibos de "Eléctricas Reunidas de Zaragoza", importantes 44.412 pesetas.

—Aprobar factura de "Izar Informática", importante 2.940 pesetas.

—Aprobar factura de "Papelera Española", S.A., importante 26.103 pesetas.

—Aprobar factura del "Boletín Oficial del Estado", importante 12.630 pesetas.

—Aprobar facturas del "Gran Hotel" de Zaragoza, importantes 69.543 pesetas.

—Aprobar obligaciones contraídas en el mes de marzo por el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia (Hospital Psiquiátrico de Calatayud).

—Aprobar obligaciones contraídas por el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia (Instituto Provincial Materno Infantil).

—Aprobar las obligaciones contraídas en el mes de abril por la CEP.

—Quedar enterada la Presidencia de escrito del Ayuntamiento de la ciudad referente a la anulación de la tasa de recogida de basuras en el Palacio provincial.

—Aprobar cuentas de gastos justificantes de libramiento presentada por don José Aparicio.

—Aprobar liquidación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia números 2.231 al 2.291.

—Aprobar liquidación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia números 2.292 al 2.342.

Día 15

Obras Públicas

Aprobar certificación número 2 final de las obras del camino 611, de Trasmoz a Litago.

—Conceder licencia de obras a don Leonardo Pérez, de Valpalmas.

—Idem ídem a don Eligio Salvador, de Retascón.

—Idem ídem a don Aarón García, de Almonacid de la Cuba.

—Idem ídem a don Domingo Bayod, de Zaragoza.

—Idem ídem al Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza (Urbanismo).

—Idem ídem a don Víctor López, de Torralba de los Frailes.

—Significar a la Comunidad de Regantes de Alhama de Aragón que la alcantarilla situada en el camino 101 de Alhama de Aragón a su estación de ferrocarril, no está derruida y obstruida por falta de limpieza.

—Significar a la Hermandad de Labradores y Ganaderos de Morés diversos extremos en relación con las obras de reparación y acondicionamiento del camino 101, de Sestrica a la carretera de Morés a Aranda.

—Significar al Ayuntamiento de Pradilla que puede tomar las medidas que considere necesarias para la reparación y conservación de la alcantarilla situada en el kilómetro 6, hectómetro 8, de la carretera de Tauste a Luceni.

—Aprobar cuenta de gastos efectuados por la Sección de Vías y Obras provinciales en la conservación de la red viaria provincial, justificantes de los libramientos 47 y 48.

—Aprobar la cuenta de gastos efectuados en la primera quincena de abril por la Sección de Vías y Obras provinciales en la conservación de la red viaria provincial.

—Aprobar las obligaciones contraídas por la Sección de Vías y Obras provinciales en el mes de mayo.

Presidencia

Designar Delegado de la Presidencia en el Servicio Provincial de Extinción de Incendios al Il.º señor Diputado provincial don Javier Inigo Planas.

Hacienda y Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia números 2.343 al 2.388.

Cooperación, Geología y Desarrollo Socioeconómico

Abonar al Ayuntamiento de Cetina la cantidad de 9.231 pesetas en concepto de ayuda económica para redacción de proyecto de obras municipales.

—Idem ídem al de Gallur la cantidad de 76.957 pesetas.

—Abonar al Ayuntamiento de Broto de Aragón la cantidad de 50.000 pesetas a cuenta de la subvención del Plan 1974-75 para obras de reforma de la Casa Consistorial.

—Abonar al Ayuntamiento de Carriñena la cantidad de 508.905 pesetas.

cuenta de la subvención del Plan 74-75 para obras de centro sanitario subcomarcal.

—Abonar al contratista don Leandro Bernad la cantidad de 174.023 pesetas a que asciende la parte correspondiente a la Diputación en la certificación número 4 de las obras de distribución y saneamiento de Alhama de Aragón.

—Abonar a "Construcciones Colomina", S.A., la cantidad de 1.746.212 pesetas, a que asciende la parte correspondiente a la Diputación en la certificación número 8 de obra ejecutada en las de conducción de agua para el abastecimiento de Lecifena, Perdiguera, Farlete y Monegrillo.

—Abonar al Ayuntamiento de Epila la cantidad de 6.796 pesetas en concepto de ayuda económica para la redacción de proyecto para obras municipales.

—Idem ídem 14.328 pesetas al Ayuntamiento de Illueca.

—Idem ídem 7.322 pesetas al Ayuntamiento de Epila.

—Idem ídem 7.810 pesetas al Ayuntamiento de Illueca.

—Idem ídem 10.810 pesetas al Ayuntamiento de Illueca.

—Idem ídem 4.625 pesetas al Ayuntamiento de Illueca.

—Abonar a don José-Antonio Bágüena la cantidad de 350.000 pesetas correspondientes a los meses de abril, mayo y junio de 1976 por los trabajos de actualización del estudio socioeconómico de la provincia.

Asistencia Social

Aprobar nóminas presentadas por el Tribunal Tutelar de Menores de Zaragoza, primer trimestre de 1976.

—Idem ídem de diversos Tribunales Tutelares de Menores.

—Idem ídem de la Residencia de Santa María de las Nieves, de Alava.

—Idem ídem del Sanatorio Psiquiátrico de Nuestra Señora del Pilar, de Zaragoza.

—Idem ídem del Colegio de la Purísima, para niños sordos.

—Idem ídem del Sanatorio Psiquiátrico de Nuestra Señora del Pilar, mes marzo.

—Aprobar nómina de estancias presentada por el Sanatorio Psiquiátrico "Nuestra Señora de Montserrat", de San Baudilio, correspondiente al mes de abril.

—Idem ídem de Instituto Psiquiátrico Penitenciario, de Madrid.

—Idem ídem del Sanatorio Psiquiátrico "Villablanca", de Vilaseca, correspondiente al mes de mayo.

—Idem ídem del Instituto "Pedro Mata", de Reus.

—Idem ídem del Instituto Médico-Pedagógico "El Pinar", de Teruel.

—Idem ídem del Asilo de las Hermanas de los Ancianos Desamparados, de Calatayud.

—Idem ídem del Hospital "Santo Domingo", de Caspe.

—Idem ídem del Hospital Municipal de Calatayud.

—Idem ídem del Sanatorio Psiquiátrico "Nuestra Señora de Montserrat", de San Baudilio.

—Dejar sin efecto la entrega de un menor procedente del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia (Instituto Provincial Materno Infantil), autorizada por decreto número 688.

—Autorizar el ingreso de una anciana en el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia (Hogar Doz, de Tarazona).

—Autorizar la salida de un residente de la CEP.

—Autorizar la salida definitiva de una alumna de la CEP.

—Autorizar el ingreso de un menor en el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia (Instituto Provincial Materno Infantil).

—Idem ídem.

—Idem ídem.

—Idem ídem.

—Idem ídem.

Personal y Seguridad Social

Solicitar del Iltre. señor Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Caspe la adscripción transitoria del funcionario municipal don Francisco Javier Labodía para desempeñar la plaza de cabo interino del Parque comarcal de Extinción de Incendios de Caspe.

—Autorizar el reingreso al servicio activo de los funcionarios de la Banda provincial de Música, profesores don Daniel Gorrea y don Francisco Veses, una vez cumplido el servicio militar.

—Acceder a la petición formulada por los señores Médicos de guardia, contratados, del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia, sobre designación de un sustituto durante las vacaciones reglamentarias.

—Acceder a la petición formulada por don Pedro-José Hernández Hernández y doña María Calvo Gené de concesión de becas de estudios.

—Aprobar factura presentada por el Iltre. señor Diputado don Alfredo Collados correspondiente a viaje oficial realizado a Tarazona acompañado de otros dos miembros de la Corporación.

—Aprobar nota de gastos de viajes presentada por el Iltre. señor don Alfredo Collados por los realizados con carácter oficial a Ejea de los Caballeros y Calatayud.

—Aprobar nota de gastos presentada por el señor Viceinterventor de Fondos provinciales correspondientes a su asistencia al VIII Simpósium sobre "Proceso de datos en las Corporaciones locales", celebrado en Sevilla.

—Aprobar nota de gastos presentada por el administrativo de esta Corporación don Ramón Blasco, por viaje oficial a Madrid.

—Aprobar nota de gastos originados por viajes del señor Jefe provincial del Servicio de Extinción de Incendios.

—Aprobar nota de gastos presentada por los conductores de automóviles de la Corporación don José y don Joaquín Aparicio por viajes oficiales realizados durante el mes de mayo.

—Aprobar minuta de honorarios presentada por el Perito agrícola don Juan Ramón Duplá por trabajos realizados en fincas propiedad de la Corporación.

—Aprobar minuta de honorarios presentada por el señor Arquitecto provincial correspondiente a la segunda certificación de obra ejecutada en las de reparación de cubiertas de la iglesia del Hogar Provincial Doz.

—Aprobar minuta de honorarios presentada por el Ingeniero técnico topógrafo don Manuel Monreal por trabajos de deslinde y medición de terrenos en la CEP.

—Idem ídem por trabajos realizados en fincas propiedad de la Corporación.

—Aprobar nómina de remuneraciones devengadas por el personal facultativo de la Sección de Vías y Obras provinciales durante el mes de mayo.

—Aprobar relación de gastos de viajes presentada por el señor Director del Taller Escuela de Cerámica de Muel.

—Aprobar la concesión de una indemnización por prestación especial al beneficiario don Joaquín Aparicio.

—Idem ídem a don Tomás Pérez Mendoza.

—Idem ídem a don Vicente Sarmiento.

—Idem ídem a don Aniceto Javier Usón.

—Aprobar factura presentada por "Oxifar", S.A.

Educación y Cultura

Conceder una subvención de 400.000 pesetas a la Escuela de Aprendizaje "San Valero".

*Urbanismo, Deportes, Turismo,
Sanidad y Vivienda*

Conceder a la Federación Zaragozana de Ajedrez una copa de metal plateado para los Campeonatos de Zaragoza, individuales y por equipos.

—Acceder a lo solicitado por el Presidente de la Casa de la Cultura y Hogar Navarro concediendo una copa de metal plateado para el II Trofeo San Fermín.

—Conceder una copa de metal plateado para el XII Premio Ciudad de Alcañiz, del Automóvil Club.

—Conceder una medalla de bronce plateado para el Torneo de Ajedrez Radiofónico y Trofeo Radio Juventud.

—Conceder una copa de metal plateado y tres medallas para los Campeonatos de Selecciones de Atletismo, organizados por la Sección Femenina del Movimiento.

Personal y Seguridad Social

Aprobar relación de gastos originados a la Hermana de la Caridad de Santa Ana Montserrat Solanas, que presta sus servicios en el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia (Instituto Materno Infantil) por asistencia médico-quirúrgica prestada a la misma.

Hacienda y Patrimonio

Aprobar cuentas de la CEP justificativas de libramiento de 50.000 pesetas, correspondientes al mes de marzo.

—Idem ídem del mes de abril.

—Aprobar cuenta de gastos satisfechos por el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia en el mes de marzo.

—Aprobar cuenta de gastos satisfechos en los meses de octubre y noviembre por la Residencia Juvenil de Calatayud.

—Aprobar cuenta de gastos satisfechos en el mes de diciembre por la Residencia Juvenil de Calatayud.

—Aprobar cuentas justificantes de libramiento para gastos de carburantes y otras atenciones, con destino a los diferentes parques de extinción de incendios.

—Aprobar las obligaciones contraídas por el taller de Carpintería en el mes de marzo.

—Aprobar obligaciones contraídas por la Imprenta provincial.

—Aprobar obligaciones contraídas en el mes de abril por el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia (Hogar Doz, de Tarazona).

—Aprobar las obligaciones contraídas en el mes de abril por el Hospital

Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia.

—Aprobar certificación número 2 de obra ejecutada en la reparación de la iglesia del Hogar Doz, de Tarazona.

—Aprobar la certificación número 1 de obra ejecutada en la segunda fase de las obras de consolidación y restauración de la Residencia Juvenil de Calatayud, adaptándola para UNED.

—Aprobar las cantidades a percibir por el personal que ha confeccionado los recibos para el cobro de la tasa provincial sobre rodaje.

—Aprobar factura de "Loza Santolalla", importante 54.800 pesetas.

—Idem ídem de "Heraldo de Aragón", importante 5.751 pesetas.

—Idem ídem de "Zardoya Otis", S.A., importante 7.622 pesetas.

—Idem ídem importante 7.622 pesetas.

—Idem ídem de "Señalización Nyd", importante 30.501 pesetas.

—Idem ídem de "Imprenta Lou", importante 10.315 pesetas.

—Idem ídem de "Vda. de Pedro Ruiz", importante 143.213 pesetas.

—Idem ídem de "El Alcázar", importante 13.596 pesetas.

—Idem ídem de "Informaciones", importante 43.297 pesetas.

—Idem ídem de "El Noticiero", importante 9.500 pesetas.

—Idem ídem de "Gispert", S. A., importante 1.150 pesetas.

—Idem ídem de "Taxis 30-40", importante 299.656 pesetas.

—Idem ídem de "Rank-Xerox", S.A., importante 63.429 pesetas.

—Idem ídem de "Fomento de Obras y Construcciones", S.A., importante 657 pesetas.

—Idem ídem del "Boletín Oficial del Estado", importante 26.960 pesetas.

—Idem ídem de "Informaciones", importante 30.728 pesetas.

—Idem ídem de "La Vanguardia", importante 3.384 pesetas.

—Idem ídem del "Boletín Oficial del Estado", importante 11.920 pesetas.

—Idem ídem de Radio Popular, importante 605 pesetas.

—Idem ídem de "Joyería Jeskar", importante 7.900 pesetas.

—Idem ídem de "Cafetería Savoy", importante 11.780 pesetas.

—Idem ídem importante 29.700 pesetas.

—Idem ídem de "Transbusa", importante 1.100 pesetas.

—Idem ídem del "Boletín Oficial del Estado", importante 15.520 pesetas.

—Idem ídem de "Lahulla", S.L., importante 4.101 pesetas.

—Idem ídem de hotel "Corona de Aragón", importante 4.200 pesetas.

—Idem ídem "Fomento de Obras y Construcciones", S.A., importante 821 pesetas.

—Idem ídem de Vicente Larraz, importante 4.630 pesetas.

—Idem ídem de "Gráficas San Francisco", importante 12.645 pesetas.

—Idem ídem de "Limpiezas López", importante 143.748 pesetas.

—Idem ídem de "Casa Crespo", importante 5.054 pesetas.

—Idem ídem del "Boletín Oficial del Estado", importante 10.860 pesetas.

—Idem ídem importante 11.900 pesetas.

—Idem ídem de "Papelería Villa", S.A., importante 9.800 pesetas.

—Idem ídem de "Ya", importante 20.950,80 pesetas.

—Aprobar recibos de "Eléctricas Reunidas de Zaragoza", importantes 25.607 pesetas.

—Aprobar relación de cuentas justificantes de libramientos presentados por el Servicio Geológico Provincial.

—Aprobar facturas presentadas por el Servicio Geológico Provincial por aforos realizados en diversos pueblos de la provincia.

—Aprobar liquidación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia números 2.389 al 2.448.

Día 17

Agricultura, Ganadería y Repoblación Forestal

Aprobar factura de "Otegan", S.A., importante 2.856 pesetas.

—Idem ídem de Emiliano Forcén, importante 7.070 pesetas.

—Aprobar recibos de "Eléctricas Reunidas", importantes 2.344 pesetas.

—Aprobar factura de la Cooperativa del Campo de San Lamberto, importante 47.124 pesetas.

—Aprobar factura de "Aridos Lisboa", importante 4.900 pesetas.

Hacienda y Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia números 2.449 al 2.506.

—Idem ídem números 2.507 al 2.560.

—Idem ídem números 2.567 al 2.626.

—Idem ídem números 2.627 al 2.686.

Día 26

Aprobar obligaciones del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia (Hospital Psiquiátrico de Calatayud), correspondiente al mes de abril.

—Aprobar obligaciones del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia (Hogar Doz, de Tarazona), correspondientes al mes de mayo.

—Aprobar las obligaciones contraídas por la Imprenta Provincial en el mes de mayo.

—Idem ídem del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia.

—Aprobar recibos de "Eléctricas Reunidas", importantes 362.003 pesetas.

—Aprobar dos facturas de "Cafetería Savoy", importante 26.550 pesetas.

—Aprobar factura de "Guardián Ibérica", S.A., importante 91.400 pesetas.

—Aprobar factura de restaurante "El Cachirulo", importante 104.453 pesetas.

—Idem ídem de "Calzados Muro", importante 29.025 pesetas.

—Idem ídem de Carlos Bardavío, importante 14.855 pesetas.

—Idem ídem de "Ofimepa", importante 1.849 pesetas.

—Idem ídem de "Casa Crespo", importante 2.257 pesetas.

—Idem ídem de Teodoro Martín, importante 974 pesetas.

—Idem ídem de "Heraldo de Aragón", importante 1.250 pesetas.

—Idem ídem de "Octavio y Félez", importante 76.000 pesetas.

—Aprobar obligaciones de la extinguida Residencia Juvenil de Calatayud.

—Aprobar factura de Carlos Bardavío, importante 18.167 pesetas.

—Aprobar factura de "Amanecer", importante 2.500 pesetas.

—Idem ídem de "La Veneciana", importante 10.642 pesetas.

—Aprobar la factura de "Carbones Compañía General", importante 445.000 pesetas.

—Aprobar factura de "Rank-Xerox", importante 18.160 pesetas.

—Idem ídem importante 16.831 pesetas.

—Idem ídem importante 6.816 pesetas.

—Idem ídem de "Compañía General de Carbones", importante 445.000 pesetas.

—Idem ídem de "Metalino", importante 47.088 pesetas.

—Aprobar factura de "Octavio y Félez", importante 1.575 pesetas.

—Idem ídem de "Joyería Dalda", importante 11.000 pesetas.

—Idem ídem de Carlos Bardavío, importante 1.390 pesetas.

—Idem ídem de "Imprenta Editorial Gambón", importante 72.740 pesetas.

—Idem ídem de "Amanecer", importante 2.460 pesetas.

—Idem ídem de "Rodrigo", S.A., importante 3.444 pesetas.

—Idem ídem de "Rank-Xerox", importante 18.761 pesetas.

—Idem ídem de "El Noticiero", importante 2.160 pesetas.

—Idem ídem de "Agreda Automóvil", importante 7.900 pesetas.

—Idem ídem de Joaquín Minué, importante 6.215 pesetas.

—Idem ídem de "Limpiezas López", importante 143.748 pesetas.

—Idem ídem de "Galería Adria", importante 145.000 pesetas.

—Idem ídem de "Joyería Jeskar", importante 21.000 pesetas.

—Idem ídem de "Suministros Agrícolas Andrés Hermanos", importante 52.795 pesetas.

—Idem ídem de "Amanecer", importante 2.460 pesetas.

—Idem ídem de "Calogas", importante 17.028 pesetas.

—Idem ídem de "Macarrón", importante 3.733 pesetas.

—Idem ídem de "Comercial Mecanográfica", S.A., importante 1.871 pesetas.

—Idem ídem de "Papelería Libros", importante 2.650 pesetas.

—Idem ídem de "Zardoya Otis", S.A., importante 16.100 pesetas.

—Idem ídem de "Casa Crespo", importante 6.911 pesetas.

—Idem ídem de "Limpiezas López", importante 143.748 pesetas.

—Idem ídem de "Comercial Mecanográfica", importante 2.871 pesetas.

—Idem ídem de "Comercial Mecanográfica", importante 2.350 pesetas.

—Idem ídem de Radio Popular de Zaragoza, importante 980 pesetas.

—Idem ídem de "Informaciones", importante 23.045 pesetas.

—Idem ídem de "Imprenta Muñoz", importante 980 pesetas.

—Idem ídem de "Izar Informática", S.A., importante 3.013 pesetas.

—Idem ídem de "Gambón", importante 56.778 pesetas.

—Idem ídem de "Industrias Ebro", importante 7.910 pesetas.

Día 27

Idem ídem de "Cafetería Savoy", importante 22.800 pesetas.

—Idem ídem de "Agreda Automóvil", S.A., importante 6.270 pesetas.

—Aprobar gastos satisfechos en los meses de enero y febrero en la extinguida Residencia Juvenil de Calatayud.

—Aprobar cuentas justificantes de libramiento presentada por don José Aparicio, correspondiente a gastos urgentes de conservación de los coches de representación de la Corporación.

—Aprobar cuentas justificantes de libramiento presentadas por la CEP.

—Aprobar cuentas justificantes de libramiento presentada por don José Aparicio, correspondiente a gastos de conservación de los coches de representación de la Corporación.

—Aprobar cuenta de gastos satisfechos en el mes de abril por el Hospi-

tal Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia.

—Idem ídem en el mes de mayo.

—Aprobar cuenta de gastos satisfechos en el mes de julio para transporte de personal y materiales de los talleres de Albañilería, Jardinería y Pintura.

—Aprobar justificantes de libramiento para gastos de carburante y otras atenciones de los parques de extinción de incendios de la provincia.

—Aprobar cuenta de gastos satisfechos en el mes de noviembre para transporte de materiales y personal de los talleres de Carpintería, Cerrajería, Fontanería y Electricidad.

—Aprobar cuenta de gastos satisfechos en el mes de mayo por la CEP.

—Aprobar certificación número 5 de obra ejecutada en la pintura del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia, importante 242.020,86 pesetas.

—Aprobar certificación final de obra realizada en las de reforma de calefacción en el Hospital Psiquiátrico de Calatayud.

—Aceptar contrato de asistencia técnica a la máquina marca "Canon", número 306349.

—Idem ídem número 330507.

—Idem ídem número 309801.

—Autorizar al Servicio Geológico Provincial para realizar un estudio geológico isotópico en varios pueblos de la provincia, en colaboración con el Departamento de Geomorfología y Geotectónica de la Universidad de Barcelona.

—Darse por enterada la Presidencia de la resolución dictada por el Tribunal Económico-Administrativo Provincial por el que se desestima petición de don Antonio Vallés Sebastián.

—Aprobar liquidación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de la provincia números 2.687 al 2.741.

—Idem ídem números 2.742 al 2.792.

Día 28

Cooperación, Geología y Desarrollo Socioeconómico

Abonar a don Leandro Bernad la cantidad de 94.170 pesetas a que asciende la parte correspondiente a la Diputación en la certificación número 5 de obra ejecutada en las de distribución y saneamiento de Alhama de Aragón.

—Abonar a don Antonio Bueno Cortés la cantidad de 384.201 pesetas a que asciende la certificación número 4 de las obras de captación, distribución y saneamiento en El Buste.

—Abonar al Ayuntamiento de Daroca la cantidad de 271.524 a cuenta de

la subvención del Plan 74-75, para obras de centro sanitario subcomarcal.

—Abonar al Ayuntamiento de Lécrea la cantidad de 164.298 pesetas, aprobando la certificación número 5.

—Abonar al contratista "Construcciones Colomina", S.A., la cantidad de 1.230.665 pesetas a que asciende la parte correspondiente a la Diputación en la certificación número 9 de obra ejecutada en las de conducción de agua para el abastecimiento de Leciñena, Perdiguera, Farlete y Monegrillo.

Asistencia Social

Autorizar la entrega de un menor procedente del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia (Instituto Materno Infantil).

—Autorizar la salida definitiva de una alumna de la CEP.

—Idem ídem de un alumno.

—Idem ídem.

—Idem ídem.

—Idem ídem.

—Idem ídem.

—Idem ídem de una alumna.

—Idem ídem.

—Idem ídem.

—Idem ídem.

—Idem ídem.

—Idem ídem.

—Ratificar la salida definitiva de una alumna de la CEP.

—Idem ídem.

—Idem ídem.

—Idem ídem.

—Idem ídem.

—Idem ídem de dos alumnas.

—Idem ídem.

—Ratificar el ingreso de un niño en el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia (Instituto Provincial Materno-Infantil).

—Autorizar el ingreso de una anciana en el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia (Hogar Doz, de Tarazona).

—Idem ídem.

—Autorizar el ingreso de un enfermo mental en el Hospital Santo Domingo, de Caspe.

—Aprobar nóminas de estancias presentadas por el Sanatorio Psiquiátrico de Madrid en el mes de mayo.

—Idem ídem del Hospital Royo Villanova.

—Idem ídem del Instituto Psiquiátrico Femenino de San Baudilio de Llobregat.

—Idem ídem del Sanatorio Psiquiátrico de Nuestra Señora del Pilar.

—Idem ídem del Hospital Psiquiátrico "San Francisco Javier".

—Idem ídem del Asilo de las Herma-

nas de los Ancianos Desamparados, de Calatayud.

—Idem ídem del Colegio de San Antonio, correspondientes a junio.

—Idem ídem del Hospital "Santo Domingo", de Caspe.

—Idem ídem de la Guardería Infantil del Refugio.

—Idem ídem del Sanatorio Psiquiátrico de Nuestra Señora de Montserrat.

—Idem ídem del Instituto "Pedro Mata", de Reus.

—Conceder un socorro de lactancia por parto doble.

Obras Públicas

Autorizar a la sociedad de "Obras y Construcciones" a determinadas obras en lo que afectan al camino 911, de Cabañas de Ebro a la carretera de Tudela a Alagón.

—Autorizar a la Compañía Telefónica Nacional de España a establecer cuatro cruces aéreos sobre vías provinciales.

—Conceder licencia de obras a don José Sancho Hernández, de La Jozosa.

—Idem ídem a don Antonio Sierra, de Zaragoza.

—Idem ídem a don José A. Arcéiz, de Ejea.

—Idem ídem a don Adolfo Visiedo, de Zaragoza.

—Idem ídem a don Francisco Villar, de Zaragoza.

—Idem ídem a don José A. Arcéiz, de Ejea.

—Idem ídem a don José Segura, de Mallén.

—Idem ídem a don Marcos Baya, de Borja.

—Devolver a don Ceferino Floria, de Paniza, el depósito constituido para responder de las condiciones de la licencia concedida para obras de cruce de camino.

—Idem ídem a don Fernando Suso, de Cariñena.

—Idem ídem a don Antonio Polo, de Cariñena.

—Idem ídem a don Domingo González, de Cariñena.

—Significar al Presidente de Riegos de Garfilán, determinados extremos en relación con la denominada "Rasa de los Huertos", de Torres de Berrellén.

—Aprobar certificación número 5 de obra ejecutada en el proyecto modificado del paso superior sobre el ferrocarril Madrid-Barcelona en el camino 604.

Día 29

Aprobar la certificación número 2 de obra ejecutada en los caminos nú-

meros 6, de Novallas a estación de Malón; 620, de Tabuena a Pedrola; de Malón a Grisel; 837, de Piedrata a Valpalmas, y 937, de Torrehermosa a la carretera Madrid-Barcelona.

—Aprobar cuenta de gastos efectuados por la Sección de Vías y Obras provinciales en la conservación de red viaria provincial.

—Comparecer la Excm.a Diputación Provincial en la información pública convocada por la Cuarta Jefatura regional de Transportes Terrestres formando favorablemente el establecimiento de una nueva expedición a Teruel y Zaragoza.

Urbanismo, Deportes, Turismo, Sanidad y Vivienda

Conceder una medalla de bronce a la Federación Aragonesa de Halofilia para el I Criterium Nacional juvenil Sub-18.

—Conceder una medalla de plata para el Campeonato de España de Beisbol Juvenil.

Hacienda y Patrimonio

Aprobar cuatro facturas de "Gan", S.A., importantes 6.966 pesetas.

—Aprobar factura de "Dalmau", portante 7.000 pesetas.

Agricultura, Ganadería y Repoblación Forestal

Aprobar factura de Mercantil de cola, importante 8.000 pesetas.

Hacienda y Patrimonio

Aprobar liquidación de anuncios publicados en el "Boletín Oficial" de provincia números 2.793 al 2.843.

Personal y Seguridad Social

Reconocer a don Miguel Castell Richarte una gratificación mensual voluntaria de 1.500 pesetas.

—Aprobar minuta de honorarios sentada por el señor Arquitecto provincial, correspondiente a infraobras de reparación de la Casa Ayuntamiento de Salillas de Jalón.

—Idem ídem correspondiente a quinta certificación de los trabajos de pintura del Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia.

—Idem ídem correspondiente a recepción e inspección de la liquidación final de las obras de ampliación de la calefacción en el Hospital Psiquiátrico, de Calatayud.

—Idem ídem correspondiente a informe sobre obras de pavimentación de las calles de Calatorao.

Núm. 6.232

PÉREZ DE LA IGLESIA (Miguel), hijo de Cirilo y de Purificación, natural de Zaragoza, provincia de Zaragoza, de 22 años de edad y cuyas señas personales son: estatura 1,760 metros, 68 kilogramos de peso, domiciliado en Tarragona, sujeto a expediente por haber faltado a concentración a la Caja de Recluta número 511 para su destino a Cuerpo, comparecerá dentro del término de treinta días en el Juzgado de la Caja número 511 ante el Juez instructor don José Soteras Herrera, con destino en la citada Caja de Recluta.

Juzgados Municipales

Núm. 6.257

JUZGADO NUM. 3

Don Rogelio Gállego Moré, Juez titular del Juzgado municipal número 3 de esta ciudad;

Hace saber: Que para pago del crédito y costas del juicio de cognición número 497 del año 1975, que se sigue en este Juzgado a instancia de "Gaspar", S. A., representada por el Procurador señor García Anaón, contra don Agustín Segura Gómez, vecino de Sabadell, sobre reclamación de pesetas, he acordado sacar a la venta en pública y segunda subasta, con la rebaja del 25 por 100 del precio de su valoración, los bienes a que se refiere el edicto número 4.981, publicado en el "Boletín Oficial" de esta provincia número 157, de 12 de julio pasado.

Para cuyo acto de subasta, que tendrá lugar en este Juzgado (sito en la plaza del Pilar, 2, cuarta planta), he señalado el día 6 de octubre próximo, a las diez horas, previniéndose: Que para poder tomar parte en la subasta deberán los licitadores exhibir documento de identidad que acredite su personalidad y consignar previamente en la Mesa del Juzgado el 10 por 100 del precio de tasación; que no se admitirá postura que no cubra, por lo menos, las dos terceras partes del precio que sirve de tipo a esta subasta.

Dado en Zaragoza a cuatro de septiembre de mil novecientos setenta y seis. — El Juez, Rogelio Gállego. — El Secretario, (ilegible).

provisión de tres plazas de técnicos de Administración general.

—Conceder a don Ricardo Baos, enlace sindical de los talleres de Siderometalurgia, de los de mantenimiento de la Corporación, una licencia para asistir a los exámenes de la Promoción XVIII del Centro Sindical número 8 de Formación Profesional Acelerada.

Día 30

Obras Públicas

Autorizar a la "Empresa Nacional del Gas" a instalar una conducción subterránea de transporte de gas natural atravesando el camino 407, del kilómetro 5 de la carretera de Escatrón al apeadero del ferrocarril de Escatrón.

SECCION SEPTIMA

ADMINISTRACION DE JUSTICIA

REQUISITORIAS

Bajo apercibimiento de ser declarados rebeldes y de incurrir en las demás responsabilidades legales, de no presentarse los procesados desde el día de la publicación del anuncio en este periódico oficial, ante el Juez o Tribunal que se señala, se les cita, llama y emplaza, encargándose a todas las Autoridades y Agentes de la Policía judicial procedan a la busca, captura y conducción de aquéllos, poniéndolos a disposición de dicho Juez o Tribunal, con arreglo a los artículos 512 y 388 de la Ley de Enjuiciamiento Militar y de Marina.

Núm. 6.231

GIMENEZ LOSCOS (Pablo), hijo de Angel y de Pilar, natural de Zaragoza, provincia de Zaragoza, de 21 años de edad y cuyas señas personales son: estatura 1,630 metros, 75 kilogramos de peso, domiciliado últimamente en Leopoldo Romeo, número 29, 1.º, 2.º D, Zaragoza, sujeto a expediente por haber faltado a concentración a la Caja de Recluta número 511 para su destino a Cuerpo, comparecerá dentro del término de treinta días en el Juzgado de la Caja número 511 ante el Juez instructor don José Soteras Herrera, con destino en la citada Caja de Recluta.

* * *

—Idem ídem correspondiente a proyecto de ampliación de nave para talleres de Vías y Obras en la CEP.

—Aprobar nota de gastos de viajes presentada por el señor Aparejador provincial, correspondiente a visitas de inspección de obras de Cooperación.

—Aprobar nota de gastos presentada por el Il.º Sr. don Joaquín Celma, por viaje oficial a Monzón.

—Aprobar nota de gastos de desplazamiento presentada por el señor Director de la Escuela de Cerámica de Muel.

—Aprobar minuta de honorarios presentada por el Doctor don César Pau-mard, correspondiente al mes de junio.

—Aprobar nota de gastos presentada por los conductores de automóviles de la Corporación don José y don Joaquín Aparicio, por viajes oficiales realizados en el mes de junio.

—Aprobar relación de los servicios prestados durante el mes de junio por los subalternos del Palacio provincial.

—Aprobar minuta de honorarios de sueldo por el personal facultativo de la Sección de Vías y Obras provinciales correspondientes al segundo trimestre de 1976.

—Aprobar minuta de honorarios del ingeniero técnico topógrafo referente a las actas previas de ocupación de finca con motivo de la autopista del Ebro.

—Acceder a la petición de don Alonso Beamonte concediéndole una licencia por enfermo de tres meses de duración.

—Aprobar factura presentada por el beneficiario don José-María Gimeno.

—Aprobar relación de medicamentos suministrados por "Aragofar" al Hospital Provincial con destino a los beneficiarios.

—Aprobar relación de especialidades y fórmulas magistrales suministrados por el Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia a los beneficiarios en el mes de junio.

—Aprobar relación de medicamentos suministrados a los beneficiarios residentes en localidades de la provincia fuera de la capital.

—Aprobar relación de medicamentos suministrados por "M. Plaza Caldeiro" al Hospital Real y Provincial de Nuestra Señora de Gracia durante el mes de junio.

—Desestimar las peticiones formuladas por don Emilio-José Rosel Sáez y don Luis Laguía Minguillón.

—Desestimar la petición formulada por el Doctor don José-Manuel Gómez Beltrán.

—Abonar las dietas y derechos de examen a los componentes del Tribunal que juzgó las oposiciones para la

Núm. 6.229

JUZGADO NUM. 5

Don Celedonio Ceña y López, Juez sustituto del Juzgado municipal número 5 de los de Zaragoza;

Hace saber: Que el día 6 de octubre de 1976, a las once horas, tendrá lugar en este Juzgado la venta en pública y segunda subasta de los bienes embargados al demandado en juicio cognición número 292 de 1975, a instancia del Procurador señor Bibián, en representación de Germán Rey Burró, contra José Riera Bach, haciéndose constar: Que para tomar parte deberán consignar previamente el 10 por 100 del precio de tasación, sin cuyo requisito no serán admitidos, con rebaja del 25 por 100 del tipo de tasación, y que podrá hacerse el remate en calidad de ceder a tercero.

Bienes:

1. Máquina de escribir "Hispano Olivetti", portátil; en 5.000 pesetas.
2. Una mesa de centro, con librería, de tres cajones; en 6.000 pesetas.
3. Dos sillas de madera, para escritorio; en 2.000 pesetas.
4. Una escalera metálica de dos cuerpos y catorce peldaños; en 2.000 pesetas.
5. Una pulidora eléctrica marca "Bosch"; en 7.000 pesetas.
6. Un juego de moldes para la fabricación de depósitos de poliéster, con capacidad de 300 litros; en 15.000 pesetas.
7. Tres juegos de moldes para la fabricación de ventanas de poliéster, de 1x1 metro; en 10.000 pesetas.
8. Una pulidora eléctrica "Bosch", número 0601317064; en 7.000 pesetas.
9. Un molde para la fabricación de barcas de poliéster; en 15.000 pesetas.
10. Dos rollos de tela de poliéster, tipo "Man", como materia prima; en 6.000 pesetas.
11. Una taladradora eléctrica marca "ARC", tipo pistola; en 5.000 pesetas.

Total valoración, 80.000 pesetas.

Los bienes se encuentran en poder del demandado José Riera Bach (camino de los Hondos, número 2, segundo, Fraga, Huesca).

Dado en Zaragoza a tres de septiembre de mil novecientos setenta y seis. El Juez, Celedonio Ceña y López. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 6.254

JUZGADO NUM. 5

Don Celedonio Ceña López, Juez sustituto del Juzgado municipal núm. 5 de los de Zaragoza;

Hace saber: Que el día 5 de octubre de 1976, a las once horas, tendrá lugar en este Juzgado la venta en pública y primera subasta de los bienes embargados al demandado en juicio de cognición número 426 de 1975, a instancia del Procurador señor Faro Moreno, en representación de don Antonio María Callaf Valentí, contra Alberto Pallás Buchaca y herencia yacente de doña Consuelo Buchaca, haciéndose constar: Que para tomar parte deberán consignar previamente el 10 por 100 del precio de tasación, sin cuyo requisito no serán admitidos; que no se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes del avalúo, y que podrá hacerse el remate en calidad de ceder a tercero.

Bienes:

- Televisor "Vanguard", 23 pulgadas; en 10.000 pesetas.
 - Lavadora "Crolls"; en 12.000 pesetas.
 - Máquina coser "Alfa", nueva, y mueble viejo; en 12.000 pesetas.
- Total valoración, 34.000 pesetas.
- Bienes, en poder del demandado, don Alberto Pallás (General Mola, número 33, Mollerusa (Lérida)).
- Dado en Zaragoza a uno de septiembre de mil novecientos setenta y seis.— El Juez, Celedonio Ceña. — El Secretario, (ilegible).

PARTE NO OFICIAL

Núm. 6.277

SINDICATO CENTRAL DE RIEGOS DEL ALTO ARAGON

Convocatoria a Junta general extraordinaria

De orden del señor Presidente, en tenor de lo dispuesto en el artículo y demás disposiciones concordantes del Reglamento por el que se rige este Sindicato Central, se convoca a Junta general extraordinaria para el día 1 del próximo mes de octubre, a las nueve horas en primera convocatoria y a las diez en segunda, que tendrá lugar en la sala de actos de la Cámara Oficial de Comercio e Industria de esta capital (calle Santo Angel de la Guardia, número), de acuerdo con el orden del día que se remite por correo certificado a todos los partícipes.

Lo que se hace público para general conocimiento y demás efectos procedentes.

Huesca, 6 de septiembre de 1976. El Secretario del Sindicato Central, Juan Arós Massó. — Visto bueno: El Presidente, Antonio Duplá Abadal.

Núm. 6.258

COMUNIDAD DE REGANTES HUERTA DE GINEL DE FUENTES DE EBRO

Se convoca a los partícipes de esta Comunidad a Junta general ordinaria para el día 21 del actual, a las veintuna horas treinta minutos en primera convocatoria y a las veintidós en segunda, en los locales del grupo parroquial con el siguiente

Orden del día

- Acta anterior.
 - Presupuesto para 1977.
 - Ruegos y preguntas.
- Fuentes, 6 de septiembre de 1976. El Presidente, Pascual Soro Alcrudo.

PRECIO DE INSERCIONES y SUSCRIPCIONES A ESTE BOLETIN

INSERCIONES

Se solicitarán del Excmo. Sr. Gobernador civil.

Serán de pago todas las inserciones obligatorias o voluntarias que no estén exceptuadas por disposición legal.

PRECIO: En la "Parte oficial", 25 pesetas por línea o fracción de columna normal. En la "Parte no oficial", 30 pesetas ídem íd.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Por año 1.500 pesetas
Especial Ayuntamientos, por año 1.000 "

Venta de ejemplares sueltos

Número del año corriente: 8 pesetas.
Número del año anterior: 15 pesetas.
Número con dos años de antigüedad en adelante: 25 pesetas.

Todos los pagos se efectuarán en la Administración, y de ésta se solicitarán las suscripciones